

可憐な姿で観光客をお出迎え

穏やかに晴れた4月8日(日)、氷上町清住で「かたくりまつり」が開催されました。寒暖の差が激しく、例年より開花が遅れたものの、薄紫色の衣をまとい、おじぎをするような可憐な姿で来園者を出迎えました。



斜面に沿って2カ所に群生するかたくり。多くの観光客がシャッターを切っていました

地域の方で暴力団排除

4月から暴力団排除条例が施行されるのを前に、「暴力団排除のつどい」が3月24日(土)、氷上住民センターで開催されました。丹波警察署との連絡強化に向けた合意書の調印後、100人を超える市民がパレードを行い、安全・安心な地域づくりに向けて決意を新たにしました。



丹波警察署長、辻市長などが市民とともに市街をパレードし、暴力団排除を呼びかけました



達身寺(氷上町清住)では、鮮やかな黄色の水仙が山門から庭にかけて咲き、観光客を楽しませました。

丹(まごころ)の里おがとう! 感謝のメッセージ

3月17日(日)ライフピアいちじまで、第1回全国公募「丹(まごころ)の里ありがとう! 感謝のメッセージ」入賞作品の発表と講演会が開催されました。日ごろ伝えられない感謝のメッセージを全国公募し、349点の応募の中から選ばれた入賞作品25点の発表とNHKエグゼグティブアナウンサー村上信夫氏による「ありがとう」をテーマにした講演が行われました。



村上信夫氏と来場者の西垣菊枝(山南町下滝)さん



入賞者には辻市長から表彰状などが贈られました

東日本大震災への義援金の受付期間を延長します

震災後1年を経た現在もなお、被災地では、多くの方々が避難生活をされており、今後も長期にわたる支援が必要です。このため、義援金の受付期間を平成24年9月30日まで延期します。引き続き、みなさんの温かいご支援をお願いします。

☎ 88 - 5027
☎ 82 - 4631

女子高生たちによる力強くも華麗なプレー 第13回全国高等学校女子硬式野球選抜大会



第13回全国高等学校女子硬式野球選抜大会が、3月28日から4月1日にかけて、スポーツピアいちじまで行われました。丹波高等学校連合をはじめ、7チームが出場し、熱戦の末、埼玉栄高等学校が5度目の優勝を果たしました。

4月から「毎月第4土曜日の午前中」に住民票等の証明書を発行します!

○4月、5月の休日開庁日
4月28日(土)、5月26日(土)

- 開庁時間 / 午前9時～正午
- 開庁場所 / 市役所市民課(氷上町成松)
- 発行する証明書の種類
 - ①住民票の写し②住民票記載事項証明書
 - ③印鑑登録証明書④外国人登録記載事項証明書

※死亡届、婚姻届などの戸籍に関する届出は、従来どおり市役所、各支所の宿日直者が対応します。

☎ 82 - 2002

太陽光発電・太陽熱利用システム導入費用の一部を助成します!

☎ 82 - 1290

太陽エネルギー普及を加速させ、「環境」と「経済」の調和した好循環を推進するため、太陽光発電・太陽熱利用システム導入にかかる費用の一部を助成します。

対象システム、補助金額

- ①太陽光発電システム 30,000円/kw (上限120,000円)
- ②太陽熱利用システム
 - 自然循環式 一律30,000円
 - 強制循環式 一律60,000円

- 受付期間 / 平成25年1月31日(木)まで
- 提出先 / 環境政策課(氷上庁舎内)
- ※郵送不可。先着順。
- 補助規模 / 予算総額540万円 (予算範囲を超えた場合は、受付を停止します。)
- 補助対象者 / 市内施工業者により市内の建物等に設置する個人または事業者

パンフレットや申請書は、市役所環境政策課、各支所にあります。また、市ホームページからもダウンロードできます。

